

69

Aquí ya recibió el libro Ismael Echeverría, pero creo que la Facultad de Arqto. de la Católica no lo ha recibido. Igualmente hice hace pocos días una averiguación privada para saber si le había llegado a Don Eugenio Pereira Salas. (cuyo nombre ví en su lista) Pero aún no, por lo menos hace 10 días atrás. Tengo interés en saber esto, porque creo que Eugenio Pereira es el hombre indicado para hacer un buen comentario de prensa sobre este asunto - no sobre Arquitectura ni sobre nosotros - sino en relación al significado del gesto de Uds. - Universidad de Buenos Aires - de prestar su atención y realizar su trabajo destacando la labor de Arquitectos chilenos. Porque dejando lo personal a un lado, estimo que la iniciativa y la acción de Uds. son enaltecedoras para la profesión, y deben ser dadas a conocer públicamente. Todo lo que puede crear dificultades o enemistad encuentra amplia divulgación, la prensa se solaza y lo exajera. Pero lo que tiende a la unión, a la comprensión, o a la amistad; en otras palabras, aquello que debe ser contestado con agradecimiento en vez de insultos o imputaciones groseras, eso no se publica y parece no interesar a nadie.

PATRIMONIO UC

Agradeceremos y correspondemos sus saludos y buenos augurios por Pascua y Año Nuevo. Que pasen Uds. su señora, hijos y nietos (aun cuando algunos estén lejos) un fin de año muy feliz.

Afectuosamente lo saluda

HECTOR VALDES PH.

P.D. Incluimos cheque por \$ 18.700.-